Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 5 Piéces
Superficie 207 m2
Réference 3039V
Prix 4990 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Superbe appartement totalement rénové d'environ 210m2 aux finitions et

prestations haut de gamme avec vue panoramique sur la mer. Situé au 4eme étage

d'une résidence de standing dans le quartier de la Californie, celui-ci est composé
d'une entrée, d'un séjour salle a manger trés spacieux et lumineux grace a une tres
jolie terrasse de 40mz2, d'une cuisine ouverte équipée, de quatre chambres avec
quatre salles de bains respectives ainsi qu'une buanderie. Une cave et deux
garages completent ce bien. Bien vendu soumis au statut de la copropriété. Les

informations sur les risques auxquels ce bien ...

Fully renovated 210m? apartment with top-of-the-range finishes and panoramic sea
views.Located on the 4th floor of a luxury residence in the Californie district, it
comprises an entrance hall, a very spacious and bright living/dining room with a
lovely 40m? terrace, an open-plan fitted kitchen, four bedrooms with four respective
bathrooms and a laundry room.A cellar and two garages complete this
property.Property sold subject to co-ownership status.Information on the risks to

which this property is exposed is available on the Géorisques website:

www.georisques.gouv.fr. N'hésitez pas a nous ...

CROISETTE PROPERTIES
45 BOULEVARD DE LA CROISETTE - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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